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ATA REFERENTE À REUNIÃO DA DIREÇÃO DE ENSINO COM O CORPO DOCENTE. 

 
Aos vinte e quatro de maio de dois mil e dezoito, no Instituto Federal de Educação 

Ciência e Tecnologia do Ceará, campus de Ubajara, sediado na rua Luís Cunha, 

s/n, realizou-se a primeira reunião do Diretor de Ensino Mario de Oliveira Rebouças 

Neto com o corpo docente do presente Campus. O diretor iniciou a reunião falando 

sobre os objetivos do encontro, que teve como tópicos norteadores: PPE, PIT/RIT, 

chefias imediatas, participação nas comissões locais, criação de horários 

individuais, RAD, Ifce nas escolas, e-mails institucionais e horário docente. A 

princípio, professor Mario relatou sobre a importância da presente reunião tendo em 

vista a apresentação da nova direção de ensino do campus e a relação desta com o 

corpo docente, em seguida falou sobre o motivo da mudança na data da reunião, 

que se deu em virtude de uma reprogramação de um evento da reitoria. Tendo em 

vista outras possíveis mudanças de horários, professora Karlane ressaltou 

compreensão e bom senso em caso de ausência por parte de algum docente em 

decorrência da imprevisibilidade de horário. Dando continuidade a reunião, o técnico 

em assuntos educacionais Luiz explanou dados acerca do PPE/2017.2, mostrando 

aos docentes dados relativos a evasão e retenção de alunos e suas respectivas 

causas. Em seguida, a pedagoga Cinthya falou sobre a comissão do PPE, seus 

membros e as atribuições relativas, propondo a criação de um calendário semestral 

e solicitando uma atualização semanal na planilha por parte dos docentes, ressaltou 

também sobre a necessidade de se registrar a data de início e fim de cada 

atividade, por fim, a pedagoga marcou uma reunião com os membros da comissão 

(PPE) para o dia quatro de junhos às quatorze horas para tratar de tal temática. 

Dando prosseguimento a reunião, o coordenador técnico pedagógico Tarcísio falou 

sobre os índices de evasão e retenção apresentados por Luiz e demonstrou 

preocupação com os dados, instigando os professores a uma maior atualização nos 

diários em prol de um controle efetivo da CTP no combate a evasão. Na 

oportunidade, Tarcísio enfatizou o seu esforço e do diretor Mario em atender o 

máximo possível às normas atinentes à instituição (ROD,RAD…) para uma 

condução eficaz da gestão de ensino do campus.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


